

## COMUNICADO DE PRENSA

El Consejo Nacional Anticorrupción (CNA), ante la serie de comentarios y especulaciones que se están vertiendo en contra de la Misión de Apoyo Contra la Corrupción e Impunidad en Honduras (MACCIH), a la ciudadanía en general manifiesta:

**PRIMERO:** Que en los últimos meses la MACCIH ha venido realizando un trabajo de fortalecimiento y apoyo al Ministerio Público (MP) en los casos emblemáticos de corrupción, principalmente en el descalabro financiero del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), situación que genera mucha preocupación para determinados sectores, que se sienten amenazados por la labor de combate a la corrupción que la Misión ha emprendido.

**SEGUNDO:** Hacemos un llamado de atención enérgico a los sectores políticos, interesados en desestabilizar el buen funcionamiento de la MACCIH, a efecto que depongan sus perversas intenciones evitando la lucha contra la corrupción que hoy se realiza en Honduras.

**TERCERO:** Tenemos identificados sectores que mediante discursos públicos expresan su apoyo a la MACCIH; sin embargo, mediante acciones oscuras pretenden desprestigiar el trabajo que la Misión desarrolla en el país.

**CUARTO:** Exhortamos al pueblo hondureño, para que nos mantengamos vigilantes y que estos sectores políticos, no logren su objetivo primordial, que es desestabilizar a una Misión que cada día ha venido ganando espacios contra los corruptos.

**QUINTO:** La Misión tiene un mandato establecido en el convenio suscrito por el Presidente de la República en el año 2015, por lo que debemos de prestar toda la colaboración a este apoyo internacional, debido a que la regla general en nuestro país ha sido la falta de transparencia y con el combate a la corrupción se están cambiando los paradigmas.

*Una instancia de sociedad civil*

Dado en la Ciudad de Tegucigalpa M.D.C. a los 12 días del mes de mayo de 2017.